

# *Cuba pide cese inmediato al fuego para detener genocidio en Gaza*

---



**Viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Gerardo Peñalver**

Naciones Unidas, 9 ene (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Gerardo Peñalver, al intervenir hoy ante la Asamblea General, consideró prioritario el cese al fuego en Gaza para detener el genocidio de Israel contra la población palestina.

El vicetitular rechazó la parálisis del Consejo de Seguridad de la ONU para exigir el fin del conflicto a causa del uso veto de Estados Unidos para apoyar a su principal aliado en Medio Oriente.

Nada justifica el castigo colectivo al que hoy se somete al pueblo palestino, en flagrante violación del Derecho Internacional Humanitario, insistió el también representante permanente cubano ante la ONU.

La complicidad de Estados Unidos con Israel, es evidente. No sólo obstruye la toma de decisiones del Consejo de Seguridad, sino que también arma y reabastece la maquinaria de guerra que masacra al pueblo palestino, denunció el diplomático.

El abuso del antidemocrático privilegio del veto compromete aún más la participación norteamericana en el crimen, agregó.

Peñalver remarcó la necesidad de un alto al fuego ante las condiciones catastróficas para la población civil, “de lo contrario, la comunidad internacional será testigo inerte del exterminio del pueblo palestino”, advirtió.

El viceministro cubano condenó los asesinatos de civiles, especialmente de niños, mujeres y de trabajadores humanitarios de la ONU; los bombardeos indiscriminados; la destrucción de viviendas, hospitales e infraestructura civil; así como la privación de los servicios de agua, alimentos, electricidad y combustible a la población palestina.

Esto, junto a los desplazamientos forzados empeora considerablemente la precaria situación humanitaria resultante del bloqueo de la Franja de Gaza, aseveró.

Al mismo tiempo recordó la necesidad impostergable de una solución amplia, justa y duradera al conflicto israelí-palestino, sobre la base de la creación de dos estados.

El diplomático reafirmó la voluntad de Cuba de contribuir a los esfuerzos internacionales legítimos para poner fin a la actual situación.

Es tiempo de actuar ahora para que prevalezca la humanidad sobre la violencia y la barbarie, enfatizó. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344042-cuba-pide-cese-inmediato-al-fuego-para-detener-genocidio-en-gaza>



**Radio Habana Cuba**